Divor

MONTREAL .-(Canada)

Heure: 23 h

TEMOIN : Un jeune homme de 18 ans habitait alors rue Clarck. Durée de l'observation IO à I5 mm. Il se promenait dans la rue par une nuit étoilée. Il approche un chat et l'amuse un instant. Il se relève et voit s'approcher doucement une soucoupe à I2 pieds du-dessus de sa demeure, à 50 pieds de lui. La soucoupe s'immobilise I5 m à cet endroit. Elle est solide, génératrice de lumère blanche et parcouru à la base du dôme par une onde rotative. Elle brillait comme de l'électricité. L'onde tournait probablement autour, son diamètre apparent à bout de bras était d'au moins I pied. Son élévation d'environ 30°. Elle s'est finalement soulevée et a disparue. Le témoin parle de son observation comme d'une expérience riche et personnelle. " les cosmiques sont venus le secourir spirituellement " dit-il, sa promenade était celle d'un être désenchanté de la vie mais admiratif de la grandeur de l'Univers. Lorsque l'objet est apparu il s'est senti envahi par un grand calme. Il s'est senti aussi extenement vieux. Une suggestion émanant de la soucoupe lui a conseillé de continuer à vivre sur cette terre. Les propos télépathiques étaient conciliant et sécurisant pour un être en détresse. Le témoin a vivement l'impression d'avoir appelé télépathiquement à l'aide, le ciel, et que la soucoupe est venue. Il croit que le ciel est occupé par des entités invisibles.

ENQUETE DE M. Marc LEDUC (Le témoin avait vu plusieurs années auparavant une boule rouge de bonne dimension traverser le ciel en un clin d'oeil.)